



Stadt Waldenbuch

Nicole Jassmann
Marktplatz 1
71111 Waldenbuch

Tel.: 07157 1293-48
Fax: 07157 1293-75

nicole.jassmann@waldenbuch.de

Pressemitteilung

Waldenbuch, 24. Mai 2018

Premiumwandern in Waldenbuch Der Herzog-Jäger-Pfad erhält das Wandersiegel

Am 16. Mai 2018 wurde der Herzog-Jäger-Pfad im Beisein von Minister Peter Hauk mit der Überreichung der Urkunde für Premiumwanderwege durch das Deutsche Wanderinstitut e.V., vertreten durch Michael Jarmuschewski, eröffnet.

Aufgrund des tödlichen Unglücks von Friedrich Herzog von Württemberg sagte die Stadt Waldenbuch die große Eröffnungsveranstaltung mit über 100 geladenen Gästen ab. Stattdessen wurde der Herzog-Jäger-Pfad im Kreise der Projektbeteiligten mit der Überreichung der Urkunde eröffnet. „Wir bitten um Verständnis für die kurzfristige Absage der feierlichen Eröffnung, wegen des tödlichen Unglücks von Friedrich Herzog von Württemberg, der heute kommen wollte und dessen Vorfahre Namensgeber unseres Wanderweges ist, ist uns trotz Fertigstellung dieses Großprojektes nicht zum Feiern zumute. Vielmehr wünschen wir den Angehörigen unser aufrichtiges Beileid und danken der Hofkammer des Hauses Württemberg für die gute Zusammenarbeit.“ so Bürgermeister Michael Lutz bei seiner Begrüßungsrede am 16. Mai 2018.

Auch Minister Peter Hauk lässt eine kürzliche Begegnung mit Herzog Friedrich Revue passieren. „Ich habe ihn erst letzstens getroffen, da haben wir uns kurz über die Eröffnung des Herzog-Jäger-Pfades unterhalten und er wollte kommen.“ Die Anwesenden sind sich einig, dass die Absage der Eröffnung die richtige Entscheidung war. Den Projektbeteiligten spricht Minister Hauk seine höchste Anerkennung aus, gleichzeitig erläutert er die steigende Bedeutung von Erholungs- und Erlebnisangeboten im Wald. Im Nachgang richtet Dr. Jürgen Wurmthaler vom Verband Region Stuttgart sein Wort an die Anwesenden und freut sich über das neue Erholungsangebot in der schnelllebigen Region Stuttgart. Und dann ist es endlich soweit: Michael Jarmuschewski überreicht im Namen des Deutschen Wanderinstituts e.V. Bürgermeister Michael Lutz die Urkunde für Premiumwanderwege. Auf Wunsch von Minister Hauk wird zum Abschluss noch eine kleine Wanderung auf dem ersten Teilstück des Herzog-Jäger-Pfades gemacht.

Erster Premiumwanderweg im Landkreis Böblingen

Während der Landkreis Göppingen bereits mit 15 Premiumwegen glänzt, ist mit diesem Nachmittag der erste, als Premiumwanderweg ausgezeichnete, Wanderweg im Kreis Böblingen offiziell eröffnet. Die Besucher können sich auf naturbelassene Pfade, abwechslungsreiche Waldlandschaften, malerische Bachauen und Klingen, fast vergessene Hohlwege sowie

überraschende Ausblicke, Wiesen und Felder freuen. Der Herzog-Jäger-Pfad garantiert sowohl ambitionierten Wanderern, als auch Familien mit Kindern einen erlebnisreichen Ausflug. Neben interessanten Informationstafeln und interaktiven Stationen laden Traumliegen inmitten des Waldes, zahlreiche Grill- und Rastplätze sowie eine Waldschaukel zum Genießen und Verweilen ein.

Die fiktiven Figuren Herzog Friedrich I. und sein Hund Friedl führen die Besucher vorbei an den lokalen Besonderheiten: So präsentieren sie unter anderem das naturgeschützte Schaichtal, das Streuobstgebiet Braunäcker, Reste alter Besiedlungen und den Probeabbau von Stubensandstein für das Ulmer Münster. Zu den interaktiven Höhepunkten entlang des Weges zählen der Barfuß-Pacour für Jung und Alt, der überdimensionale Bilderrahmen mit Gewinnspiel und ein Hörtrichter, der zum Lauschen der Geräusche im Wald einlädt. Ein Regiomat entlang des Weges, gefüllt mit Produkten aus Waldenbuch und der Region, gibt einen Vorgeschmack auf das, was die Besucher nach ihrer Wanderung beim Einkehren in den Waldenbacher Gasthöfen, Hotels und Restaurants erwartet.

Eröffnungswanderung mit über 60 Teilnehmern

Am Pfingstmontag führten die Projektbeteiligten Günther Schwarz und Stefanie Knorpp über 60 Interessierte entlang des Herzog-Jäger-Pfads. Dabei erläuterten sie die Besonderheiten des neuen Premiumwanderweges, der auch der erste und noch der einzige im Naturpark Schönbuch ist. Nach einer kleinen Pause und leckerem Vesper an der Blockhütte machte die Gruppe, dessen Teilnehmer zwischen 10 und 80 Jahren alt waren, einen Abstecher zur Abbaustelle des Stubensandsteins. Voller Begeisterung und Stolz kam die Gruppe nach rund fünf Stunden Wanderung wieder am Ausgangspunkt, dem Braunäcker-Parkplatz an.

Die Stadt Waldenbuch bietet regelmäßig geführte Exkursionen durch den Naturpark Schönbuch an. Diese führen streckenweise auch über den Herzog-Jäger-Pfad. Nähere Informationen dazu gibt es auf www.waldenbuch.de. Interessierte können sich bei der Stadt Waldenbuch telefonisch unter 07157 1293-25 oder per E-Mail über tourismus@waldenbuch.de anmelden.

Gefördert wurde der Herzog-Jäger-Pfad durch den Naturpark Schönbuch mit Mitteln des Landes Baden-Württemberg, der Lotterie Glücksspirale und der Europäischen Union (ELER). Auch der Verband Region Stuttgart, der Landkreis Böblingen und der BUND für Umwelt- und Naturschutz beteiligten sich an der Finanzierung des Weges.

Ihre Ansprechpartnerin bei der Stadt Waldenbuch:

Nicole Jassmann, Tel.: 07157 1293-48,
E-Mail: nicole.jassmann@waldenbuch.de